



7 Pièces

400 m²

Réf. R1738

Prix NC

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa moderne de 400 m² habitable, construite dans un domaine privé à Mougins, est bâtie sur un terrain clos de 5.200 m², entièrement sécurisé par une alarme intégrée à la clôture. Cette demeure contemporaine a été construite en 2001. La villa bénéficie:- au rez de jardin, d'un grand salon - salle à manger, une très belle cuisine équipée avec coin repas, une chambre de maître avec sa salle de bains et dressing, et une salle de jeux dédiée aux enfants !- à l'étage, 3 grandes chambres avec salle de bains individuelle, un bureau.- au rez de piscine: Un appartement indépendant avec une ...

This modern villa of 400 m² living space, built in a private domain in Mougins, is built on an enclosed plot of 5,200 m², fully secured by an alarm integrated into the fence. This contemporary residence was built in 2001. The villa benefits from:- on the ground floor, a large living room - dining room, a very nice fitted kitchen with dining area, a master bedroom with its bathroom and dressing room, and a games room dedicated to children!- upstairs, 3 large bedrooms with individual bathrooms, an office.- on the swimming-pool floor: An independent apartment with a bedroom and shower room, with ...

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

